

Eindrücke von der Heiligsprechung

Anlässlich des Jahrestags der Heiligsprechung von Josefmaria Escriva, die am letzten 6. Oktober im Rom stattgefunden hat, zeigen wir einen Videoclip vom brasilianischen Filmemacher Manuel de Teffé

22.10.2003

"Heiligsprechung" heisst der 20minütige Videoclip das Eindrücke aus den Feierlichkeiten wiedergibt. Untermalt werden die Bilder von

Musik aus der Feder von Celina Borges.

Dank der technischen Unterstützung durch den "Centro Elis" aus Rom, kann der Film live im Internet gesehen werden (einfach den link auf der rechten Seite anclicken). Um den Film sehen zu können benötigen Sie den kostenlosen Real Player oder den ebenfalls kostenlosen RealOne Player.

Wer Interesse am Erwerb einer Kopie des Videos (entweder auf DVD oder auf einer VHS-Kassette) hat, kann sich an features@romereports.com wenden.
